



Comunicado de Prensa

Santiago, martes 26 de junio de 2018

CORMA ELIGE NUEVA DIRECTIVA PARA EL PERIODO 2018-2020

- *El actual director del Centro de Innovación en Madera CIM UC-CORMA, Juan José Ugarte Gurruchaga, será el nuevo presidente del gremio.*

El Consejo Directivo de la Corporación Chilena de la Madera -CORMA- eligió a la nueva directiva para el período 2018- 2020, la cual estará presidida por el arquitecto y especialista en innovación y construcción en madera, Juan José Ugarte Gurruchaga, quien será acompañado por Eduardo Hartwig como vicepresidente y José Rafael Campino, como past president. La nueva directiva asumirá el 1 de julio próximo.

NUEVO PRESIDENTE

El nuevo presidente de CORMA es arquitecto y tiene 35 años de destacada trayectoria profesional como promotor de la innovación y construcción en madera en Chile. Desde el 2002 es director de Director del Centro de Innovación y Desarrollo de la Madera UC-CORMA.

Graduado como arquitecto en 1984 de la Universidad Católica de Chile, recibió el premio al Mejor Egresado de su generación y desde entonces ha combinado el ejercicio de la profesión con la actividad académica y la investigación. Ha sido director de la Escuela de Arquitectura de la UC, decano de la Facultad de Arquitectura y Diseño de Estudios Urbanos, y vicerrector académico de esa casa de estudios. Su trabajo profesional le ha valido importantes reconocimientos en Chile y el extranjero. Entre los años 2013 y 2014 fue profesor visitante en Harvard.

Como promotor del uso de la madera en Chile, dirigió el proyecto Fondef: La buena casa “Diseño por envolventes de la vivienda de madera: innovación tecnológica para la promoción del uso del pino radiata en Chile”, desarrollado conjuntamente entre académicos de las escuelas de arquitectura, construcción civil e ingeniería y diseño de la UC y empresas forestales del sector, por las cuales el CIM UC ganó el “Premio Avonni a la Innovación en la categoría “Mejor Ciudad”.

Asimismo, como director del CIM UC fue uno de los gestores de la alianza con CORMA para impulsar la construcción en madera, concretando alianzas estratégicas con el Ministerio de la Vivienda para desarrollar conjuntos habitacionales sustentables en madera a lo largo del país, el último de los cuales se inauguró recientemente en Chañaral, Región de Atacama.

CONTACTO DE PRENSA

María Eugenia Díaz / Gerente Comunicaciones CORMA/ 9 9078 5449/ mediaz@corma.cl
Cristián Chandía R. /Jefe Nacional de Prensa CORMA/ 62378540/ comunicaciones@corma.cl